

SHANE HEYWARD, UN GLOBE-TROTTER À L'USL BASKET



L'USL a trouvé sa dernière recrue : l'Américain Shane Heyward, qui va connaître un sixième pays dans sa carrière.

Le mercato de l'US Laval-basket n'était finalement pas terminé. La dernière recrue Mamadou Diop-Gaye est vite repartie, faute de forme et d'intégration. Mais son remplaçant a été rapidement trouvé : Shane Heyward, Américain de 26 ans, culminant à deux mètres, pouvant jouer ailier et pivot. « C'est le profil que l'on recherchait, humainement et sportivement avec de la qualité physique et de l'explosivité, commente l'entraîneur Sébastien Cartier. On a d'abord regardé en Europe mais c'était compliqué donc on s'est tourné vers l'Amérique. Shane a de l'expérience en ayant beaucoup voyagé, dont une expérience en Europe : c'était un critère indispensable de recrutement. »

Le natif de Charleston est arrivé en France mercredi dernier avec un CV comptant des expériences aux Etats-Unis, en D1 finlandaise, en D1 argentine, et l'année dernière en Arabie Saoudite et au Mexique. Un véritable globe-trotter qui va donc connaître sa deuxième expérience en Europe. « Mon passage en Finlande m'avait plu, indique le nouveau numéro 15 de l'USL, dans un anglais à l'accent américain prononcé. J'aurai pu retourner en Finlande plusieurs fois, mais j'ai privilégié de découvrir d'autres pays. Cet été, c'était une belle opportunité de revenir en Europe. Du peu que j'ai vu Laval pour l'instant, ça a l'air d'une ville très sympathique. » Shane Heyward est le deuxième joueur étranger de l'effectif lavallois 2018-19 avec le Néerlandais Bob Van Zijverden.

Source: <http://www.lecourrierdelamayenne.fr/actualite-28291-shane-heyward-un-globe-trotter-a-l-usl-basket.html>